

Elections régionales : communiqué de Lutte Ouvrière

Les militants de Lutte Ouvrière iront à la rencontre des électeurs sur le marché du Marcadieu ce dimanche 15 de 10h à midi : Nous y dénoncerons les partis qui , du PS au FN, défendent les intérêts du patronat et nous proposerons à tous ceux qui veulent pousser un coup de colère de voter clairement pour le camp des travailleurs en choisissant notre liste

Et les nominés pour le « j'aime l'entreprise » d'or sont...

Macron a fait une nouvelle déclaration d'amour au patronat et aux réactionnaires, en se disant favorable à l'idée d' « accroître la part de mérite » dans la rémunération des fonctionnaires, c'est-à-dire de s'orienter vers un salaire au mérite, le mérite étant défini, bien évidemment, par la hiérarchie. Une déclaration qui prépare l'introduction, partout, du salaire à la tête du client.

Selon un jeu de rôles bien rôdé, il a ensuite affirmé qu'il s'agissait d'une opinion « personnelle » et non de la position du gouvernement.

Voilà une nouvelle piste vers une mesure de déréglementation en faveur du patronat. Mais l'opinion, pas personnelle celle-là, du monde du travail, c'est qu'il est urgent de mettre un coup d'arrêt à toutes ces « macronneries » gouvernementales

F Meunier, tête de section des HP pour la liste "Lutte Ouvrière, faire entendre le camp des travailleurs"